

24 novembre. Les étudiants de l'Université des Sciences sont revenus afin de nous aider à réfléchir aux outils que peuvent emporter les explorateurs dans leur sac à dos et aux méthodes pour attraper des petites bêtes sans leur faire mal.



Nous nous sommes aussitôt rendus au jardin pour un premier essai :

avec **des cerceaux** pour délimiter des aires de recherche, **des loupes** pour voir de plus près, des **petits bâtonnets** pour gratter, **des pinces** pour prélever, **des filets** et des petites **boîtes**, nous avons pu ramener en classe des petites bêtes très différentes les unes des autres.





Nous les avons observées, décrites, dessinées en ajoutant parfois quelques légendes.

